

松操祭が行われました

9月6日(水)に3年に一度の生徒会行事である「松操祭」が行われました。文化部のステージ発表を中心に音楽から演劇、ダンスまで幅広い内容で六団体が発表しました。また、今回はビブリオバトルの披露や美術部と美術選択者の作品展示など、普段なかなか見たり、聴いたりできないお互いの発表を鑑賞することができる充実した内容となり、大変盛り上がりました。



三原則を踏まえたあいさつは、「自分のために時間を使つてくれたんだな」と感じさせてくれたことがあります。保護者・教員がこうした活動を通して生徒の手本となることを心がけ、健全育成に努めています。

保護者・教員がこうした関係を円滑にしていきます。

葵高校P会報キャラクター



初めてまして
名前を募集中です



渡部 彰

あいさつ運動 ～あいさつ三原則～

本校では年五回の登校指導の中で、安全指導、服装、頭髪指導に加え、PTA健全育成委員会と連携した「あいさつ運動」を実施しています。朝早く、忙しい時間帯の活動であるにもかかわらず、今年度も多くの委員の方のご協力により、保護者・学校が一体となつた指導を進められていることに感謝しています。

あいさつは時間にすれば三秒程度ですが、コミュニケーションの第一歩と言われるよう、相手のために自分の時間を使う気遣いの行為です。「止まる」「つま先を相手に向ける」「相手を見てあいさつする」という三原則を踏まえたあいさつは、「自分のために時間を使つてくれたんだな」と感じさせてくれたんだな」と感じさせることができます。人間関係を円滑にしていきます。

球技大会

**総合 第1位 3年6組
第2位 3年3組/第3位 3年5組**

- | | | |
|-------------|-----|------|
| ○男子バスケットボール | 第1位 | 3年5組 |
| ○男子バレー | 第1位 | 3年3組 |
| ○男子サッカー | 第1位 | 3年6組 |
| ○女子バスケットボール | 第1位 | 3年6組 |
| ○女子バレー | 第1位 | 3年2組 |
| ○女子ソフトボール | 第1位 | 2年5組 |

7月18日(火)、19日(水)の2日間にかけて球技大会が行われました。今年はあいにくの雨で初日のサッカーとソフトボールが2日目に延期になってしましましたが、体育館にも校庭にも生徒達の声が響き渡り各クラスの団結の強さが見えました。なかでも、3年生が各部門で圧倒的なチーム力をみせたことが印象に残っています。クラスTシャツを着て、円陣を組み、声をあげ応援し、仲間を信じてプレーしたこの球技大会はとても盛り上がった2日間だったと思います。

